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一 般 質 問 通 告 書 (- 括 . 初回-括 ･ 自 証 圏 ) 2 0 1 5 年 1 2 月 3 日

所沢市議会議長 桑畠 健也 様 所沢市議会議員 小林 澄子

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

政治姿勢

個人番号制度 .

市民活動

′

,

子育て支援

その他

○ 女性活躍社会の現状と課題 市長

副市長

教育長

担当部長

.

-

‐ -

.
. 、

ノ
ー

I

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

○ 制度の在り方と

番号通知送付とその後の課題
- - - - - - - - -‐- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - -

･

0 市や市に準じる施設の利用方法の改善

･市民ギャラリーの利用

･ワルツビルのホール (元映画館) 利用 等

-

○ 公立保育園の給食民間委託について
- - - - - - ~ - -‐- - ,一- - - - - - - - - - - - - - - -、

○ 障害児が安心して過ごせる環境整備を

施設の基準などについて ′

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一 - - - - - -

-

｣

- - -

-
- -、- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

′
‐- - - - - - - - - - - - - - - - -′- - - - - - - - - - - - - - - --

-
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一 般 質 問 通 告 書 (一 括 . 初回一括 ･ 自 訴 硼-) 平成2 7年 1 2月 3 日

所沢市議会議長 桑 畠 - 健 也 様 - 所沢市議会議員 村 上 溝
所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

政治姿勢

地区別防災体制

健康特性の把握

自治会館の建設
･

-

‘

その他

マチごとエコタウン所沢構想について 市 長

担当部長

農業委員

会会長

.

く ･

′
~

-

･

一

.

、

,

.

-

･今後 4 年間の取組について

･再生可能エネルギーに対する市の役割

･上水道による小水力発電について
-‐‘‐---‐-‐-●-‐-‐---‐-‐-‐-1-･-‐-“-‐-‐-‐-‐-‐･･-‐-‐-‐-‐-‐-‐---‐-‐-‐-‘ . ------‘-‐-･-‐ ･-‐-‐-

‐
‐

･地区防災計画の進捗状況 、

･地域特性に応じた防災体制の検証
. ･ ･ ･-‐-‐-' ･ ･-‐ ･ ･-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐ ･-‐-‐-‐-‐-‐-‐-'-‘‐‐‐‐ ･ ･ ･‘-･ ･ . ･ ･ . ･ ･ .-

･データヘルス計画の活用
-‐-‐…‐-'-‐-'-----‐-‐-‐ .-‐-‐-‐-‐-‐-‐-1---'-‐-‐-----･-‐-‐-‐-‐-‐-'-‐-‐-‐-‐---‐-‐---‐-‐-‐-‐---

′ ‐ ‐

･若松町会館建設に対する市の対応について
･ ･ . '-‐-‘--‐-‐ -‐■-･-‐-‐-‐-‐-‐-‐ .-‐-‐-‐-‐-‐-‘-‐-‐-･ ･ ･‘‐ ･ ･ ･ ･-‐-‐ ･ ･‘‐ . --

.
、

、

. ･ '--‐.■‐･･■‐･ ･ . ･ 1 ･-■･･･■‐･･■‐'‐■‐･ ･ ･ . ･■■･･■■･･--･･■‐･･■‐･ ･ . ･ ･ . ･‐ ‐‐‐ . ･ ･ ･ ･ ･

-- ･ ･ ･-‐-‐-‐-‐ .-‐-‐-‘-‐-‐-‐-‐-‐̂‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐"‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐ ･ ･ ･-‐-‐---‐ ･‐‐‘-‐-

-‐“'-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐…‐-‐-‐---‐.‐‐-‐-‐-′-‐-‐-'-‐-‐-‐･

-‐ ･ ･-‐-‐-‐-‐-‐-'‐ --‐-‐---‐-‐-‐-‐-‐---‐-‐-‐-‐-‐-----‐-'-‐ ･ ･‐‐ ･ ･-‐-‐-‐-' ･ ･ ･ . ･

-‐-‘-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐"‐-‐-‐-‐-‐-‐---‐-‐-'-‐---‐-‐-‐-‐ ･-‐-‐-‐ ･ ･ ･ ･ ･-‐-
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一 般 質 問 通 告 書く- 括 . 初回- 括 . 自 証 獨 ) 平成2 7年 1 2 月 3 日

所沢市議会議長 桑 畠 健 也 様 所沢市議会議員 植竹 成年

所沢市議会会議棚、リ第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。
i 項 目 , 要 ' ←旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

若年層の自殺防止対策について

-

′

~

高齢化 ･長期化する引きこもり支援

について

新電力拡大に向けた今後の取り組み

について

｢エ ンディ ングノー ト｣を使っても し

もの時に備えた取り組みについて

上下水道部の駐車場の市民利用につ

い“丈

その他

･市の実情とこれまでの対策について 市長

教育長

担当部長 .

,

一
二

-

、
.

･計画を策定し継続的な対策の実施について
-- - - - - - -一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

′、
、

･相談後の支援と関係機関との連携について

･実態調査と今後の支援体制の整備について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -‐- - - - - - - - - - -

′

~･新電力を使用する公共施設と効果について

･ 法改正によって使用可能となる新たな施設と

今後の取り組みについて
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ′
、

･滋賀県守山市のよ 引こ独目のノートを作成し

配布する取り組みについて
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - --- - - - - - - - - - - -

･地域からの利用に関する要望とこれまでの対

応について、

･今後の市民利用に向けた検討について
- - - - - - - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- -



問 通 告

所沢市議会議長 桑畠 健也 様

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1 . 政治姿勢

2 .･ま ちづくり

･

′

‐

｣

3。 環境 ･交通 -

4 . 住宅、 農地

5 . 地図情報

･
′

‐

6 . 農業

、

- -

、

7 . その他

①市政の継続と 2期目への抱負を 市長

副市長 ･

′担当部長
′

.

･

、 ん

-

.

′

~.

･

. I

①狭山湖周辺をエリアとして魅力アップを

②圏央道県内全線開通の経済効果をまちづくり

に活かせないか (所沢市と入間市の連携を)

①E V 車両を公共交通に活用できないか?

(地域循環バスなどへの活用は … )

①農地付き住宅構想は人口減と遊休農地対策

として所沢市でも可能か?

①行政情報をG I S ･ネット地図で発信でき
- ないか? (災害対応 ･観光地紹介など)

①都市近郊農業のメリットをどう活かすのか ?

②農業振興地域は今後の農業政策に必要か?

⑧耕作放棄地対策を急ぐべきでは?
- - . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - . - - - - - -“- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

括 一問一答 )

所沢市議会議員 中 毅志

平成 2 7 年 1 2 月 3 日

10
般 l初回一括 l
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一 般 質 問 通 告 書く一 括 . 初回一括 ･ 日 記 圏 ) 平成2 7年1 2月 3 日

所沢市議会議長 桑畠 隼也 様
.

- 所沢市議会議員 大石健-
所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

,
項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

所沢ブランド創造と地域経済活性化

財源創出

農業 ･文化財 ･みどり ･組織

･

、

.

-
1

-

′ {

医療 ･障害者 ･高齢者 ･子育て

-

‐
-

その他

西武鉄道のまちづくりの責務 市長

副市長

教育長

担当部長

、

>

、

′

. ･

-

、

′

- .

駅前ロータリーの段差解消

駅構内での連携した広報

解体前に飛行機格納庫の見学会開催を !

車輌工場跡地の商業系施設
伝統的建造物とK A D O玉ひ¥Wa

茶草場農法方式の世界農業遺産
新規就農者が落葉堆肥を活用できるために

畑の世話は認知症対策

狭山丘陵墓地計画の問題点

ボーリングデータ、 湿地への影響

環境省 ･環境調査研修所の動向は?

スポーツも市長部局で‐

所沢中央病院との連携、 高齢者の自転車事故

医療的ケアの必要な障害者のショートステイ

こどもと福祉の未来館と秋草短大との連携
- - - - - - - - - -▲-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -‘
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問 通 □般 質 r 問一答I( 一 括 ･ 初回÷括 ･ 一問一答 ) 平成 2 7 年 1 2 月 3 日

所沢市議会議長 桑 畠 健 也 様 所沢市議会議員 中 村 大
所沢÷議会会議夫劇則第6 1 条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考
･

放課後児童クラブについて

′

メガソーラー所沢について

都市計画道路東京狭山線について

民間委託について ,

･

、

その他

① 現状について 市長

副市長

担当部長

′

.
･

一

、

.

′

、

.

② 今後について
-

÷
- - 一一一- -一一一一- - - -

三
一- " … - - - - - - -

① 現状について

② 今後について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

① 整備進捗状況について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-

L

① ~所沢市定員管理計画について

②、まちづくりセンターへの指定管理者制度

導入の検討について -

- - - - - - - - - -‐- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -【一- - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"
- -

-

、
･ . -


